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Assemblea molto partecipata e
ricca di spunti quella del 19
novembre 2024. I Soci hanno
approvato all’unanimità i bilanci
presentati dal Tesoriere Alberto
Piantelli e la nomina del
Presidente eletto per l’anno
sociale 2026/2027, il Socio
Paolo Aramini.
BILANCIO CONSUNTIVO 23/24
Il Tesoriere ha presentato il
bilancio chiuso al 30 giugno che
ha registrato un dato record di
oltre 57mila euro destinati a
Service. L’annata è stata
caratterizzata da alcune
iniziative straordinarie:
progetto Campanile e
celebrazione del Gemellaggio
con il RC Salon a Crema. Ha
preso parola il Past President
Fayer che ha commentato i
numeri finali del suo anno di
presidenza, esprimendo piena
soddisfazione per i risultati
conseguiti e ricordando le
innumerevoli iniziative di cui il
Club è stato protagonista.
BILANCIO PREVENTIVO 24/25 
Il Tesoriere Piantelli è passato
alla presentazione del bilancio
del bilancio preventivo a.s.
2024/2025. I numeri sono stati
definiti basandosi sui risultati
delle ultime annate, depurati

da entrate e uscite di carattere
eccezionali e non ripetibili.
L’obiettivo dell’anno è
raggiungere un equilibrio tra
entrate e uscite, garantendo la
realizzazione degli importanti
progetti riepilogati nella
seguente relazione del
Presidente Antonio Grassi. Per
un particolare service, inoltre, il
Consiglio Direttivo ha
deliberato di attingere risorse
economiche dal “fondo cassa”,
accumulato negli anni passati.
Di seguito il dettaglio delle
iniziative previste per l’intero
anno sociale. 
Relazione del Presidente
“Ringrazio Alberto, Adalberto e
Fabio per il lavoro svolto nella
predisposizione dei due bilanci.
Colgo l’occasione per
ringraziare Fabio Patrini per
avere partecipato sabato a
Piacenza all’indicazione del
delegato del gruppo Francigeno
che nominerà il governatore
per l’anno 2026/27. Sui numeri
non aggiungo altro a quanto
esposto da Alberto. Sottolineo
che l’ipotesi di aumentare la
quota di partecipazione al club
e chiedere una
compartecipazione ai soci che
presenziano alle conviviali 

E’ TEMPO DI BILANCI

serali è stata abbandonata in
considerazione della
disponibilità di cassa più che
sufficiente e tranquillizzante
per l’attività del club stesso. Mi
soffermo, invece, sui service
programmati e i sui criteri per
cui sono stati scelti. Decisione
presa dal consiglio - che
ringrazio per la fattiva
collaborazione - dopo avere
esaminato le varie proposte.
Per maggior chiarezza ho diviso
i service in quattro gruppi
a) Service storici specifici del
nostro club (Premio Carlo Fayer
con l’istituto Munari, Borsa di
studio Mario Buzzella in
collaborazione con la famiglia
stessa)
b) Service storici con altri club
provinciali (tennis in carrozzina
con Cremona)
c) Service con altri club
cremaschi (alcol test,
prevenzione tumore cavo orale,
borsa di studio al liceo
Racchetti)
d) Service con gruppo
Francigeno (Spettacolo con
Caccamo al San Domenico per
la campagna contro la polio e
defibrillatore per una scuola -
l’istituto Sraffa - con corso per il
suo utilizzo)
e) Service specifici di
quest’anno del nostro club:
Rilevatore di inquinamento da
installare nella zona della
stazione in collaborazione con
la Fiab (Federazione ambiente e
bicicletta) di Crema.
Cartellonistica per Bosco
Giordana in collaborazione con 

Si è tenuta la consueta Assemblea dei Soci del Rotary Crema che ha visto
l’approvazione del bilacio consuntivo 2023/2024 e del preventivo 2024/2025.

Nominato anche il Presidente eletto 2026/2027: Paolo Aramini!



il Parco del Serio.
Acquisto di arredi per
l’associazione Porto Palos
(centro per l’aiuto allo studio di
Crema per studenti delle scuole
secondarie)
Contributo per mantenimento
cavallo al Centro riabilitazione
equestre di Crema (“CRE”) 
Sala multisensoriale per malati
di Alzheimer alla Fondazione
Benefattori Cremaschi.
Questi sono i service
programmati. Perché questi?
Per i service storici il motivo è
semplice. Sono patrimonio del
club e non possono essere
dispersi. È un dovere
mantenerli in essere. Per i
service con il club Francigeno,
se si è in una squadra è
corretto attenersi alle decisioni
del gruppo, se queste decisioni
non sono contestabili e mi pare
che quelle proposte non lo
siano. Anzi lo spettacolo di
Caccamo è stato un successo e
ci ha permesso di contribuire
con altri 500 euro, oltre a quelli
già stanziati, ad uno degli
obiettivi primari del Rotary
International. Rotary
International si è congratulato
con il nostro club perchè è tra i
più virtuosi in questa
operazione contro la Polio. Per i
service con gli altri club
cremaschi, trovo che si
inseriscano molto bene nelle
direttive del governatore, che
auspica collaborazione tra club
e invita a iniziative comuni. E le
iniziative scelte sono già state
sperimentate con successo
negli scorsi anni. Per i service
con Parco del Serio e Fiab, direi
che sono in perfetta sintonia
con le problematiche attuali e
tocchino due aspetti specifici 

del problema ambientale.
Mentre l’intervento della Fiab
rileva l’inquinamento per
eliminarlo, quello con il Parco
del Serio, punta a prevenirlo,
con uno stimolo alla
formazione di una coscienza
ambientale nei giovani e, più in
generale, nei cittadini. Ultimo,
ma non ultimo, il service per i
Benefattori Cremaschi. Lo
reputo il nostro fiore
all’occhiello. Avevamo quattro
proposte. Abbiamo scelto la più
onerosa. E qui, mi allaccio a
quanto ha detto Alberto, è
previsto l’utilizzo di risorse
prelevata da quello che è stato
definito il tesoretto. Non siamo
una società che specula in
borsa, siamo un club di servizio
e allora utilizziamo quello che
abbiamo per questi servizi. E su
questa scelta il consiglio è stato
unanime nel percorrerla.
Abbiamo scelto quindi di
investire per realizzare una sala
multisensoriale per l’Alzheimer.
È un importante intervento
socio-assistenziale e rimane nel
tempo. Dovrebbe dare lustro
ulteriore, oltre a quello di cui
già gode, al nostro club. Infine
non dimentichiamo che nel Cda
della Fondazione Benefattori ci
sono tre nostri soci: Cristina,
Mario e Ugo. E se siamo una
squadra mandiamoli in rete
con questo assist.
Grazie e avanti tutta.” Antonio

NOMINA PRESIDENTE 26/27
A votazione e approvazione dei
bilanci avvenuta, il Presidente
ha passato la parola ad Antonio
Agazzi, della commissione
Cariche sociali, per l’ultimo
argomento all’ordine del
giorno: la nomina del
Presidente eletto per l’a.s.
2026/2027. La scelta è ricaduta
su Paolo Aramini, “figura che
sarà in grado di parlare al
mondo industriale del territorio
provinciale”. Questo anche
grazie alla brillante esperienza
che Aramini sta vivendo alla
guida del Comitato piccola
industria di Confindustria.
Inoltre, “Paolo è una persona
dal carattere amabile, cortese e
unitivo all’interno del Club”.
Aramini ha ringraziato per
l’opportunità. Un’occasione per
dare un contributo importante
al Club, ponendosi in prima
linea con serietà e impegno.
“Dopo diciannove anni da
”Socio osservatore” è giusto
mettersi ancor più in gioco”.
L’Assemblea ha approvato la
nomina per acclamazione.

Soci presenti:
Agazzi, Aramini, Aschedamini, Bellandi, Bonfanti, Cabini, Cassinotti,

Crotti, Fayer, Fiorentini, Giordana, Grassi, Lacchinelli, Marazzi,
Martini, Palmieri Marcello, Palmieri Mario, Patrini, Piantelli, Pozzali,

Ronchetti, Salatti, Samanni, Staffini, Tagliaferri F., Tagliaferri M.,
Vincenzi, Zambiasi - Percentuale di presenza: 47% (28/60)

Auguri a:
Staffini (23/11)



La serata precede una lettura
scenica dell’attrice e regista Chiara
Tambani, tratta dal famosissimo
racconto “Canto di Natale” di
Charles Dickens. Sarà una
riduzione che non supera i 20
minuti, ma che trasmetterà tutto
lo spirito natalizio del racconto.
La lettura sarà accompagnata da
musiche che renderanno ancora
più avvincente l’atmosfera. Tutta
la sera sarà accompagnata da
musiche a tema Natalizio.

Mercoledì 18 dicembre, serale h20 presso la sede

Prossime conviviali

Nuovo ciclo di tre conviviali dedicate ai giovani
(ciclo organizzato da Canavese) 

Martedì 26 novembre, serale h20
Relatore: Jacopo Faini - imprenditore

Titolo: “Start up e investimenti:
il panorama italiano e come stimolare la crescita”

Martedì 3 dicembre, meridiana h13
 Relatori. Francesco Morgan Bono e Giancarlo Donizzelli - imprenditori

Titolo: “Intelligenza artificiale e innovazione, il caso Displaid:
monitoraggio intelligente di ponti e viadotti”

Martedì 10 dicembre, meridiana h13
Terzo incontro ciclo giovani - da definire

NOTIZIE DAL ROTARACT
Nella giornata di Domenica 17 Settembre, i soci dei Club
Rotaract Terre Cremasche e Soresina si sono incontrati   
presso la sede della Croce Rossa di Crema  per partecipare
a una lezione teorica e pratica sulle procedure di primo
soccorso, con utilizzo del defibrillatore. La giornata è stata
un interessante momento di apprendimento per i ragazzi
di entrambi i Club e si è conclusa con la consegna di un
DAE (Defibrillatore Semiautomatico Esterno) ai volontari
della Croce Rossa. Il dispositivo è stato donato grazie al
ricavato di alcune iniziative svolte nelle scorse settimane.
Complimenti a tutti!



Il Consiglio direttivo
Presidente Antonio Grassi

Vicepresidente Alfredo Fiorentini
Segretario Paolo Zambiasi

Segretario esecutivo Adalberto Bellandi
Tesoriere Alberto Piantelli
Prefetto Guido Giordana

Consigliere Aldo Ronchetti
Consigliere Simona Lacchinelli

Consigliere Maria Francesca Pozzali
Presidente eletto Marcello Palmieri

Past president Filiberto Fayer

EFFETTIVO
Mario Palmieri*, Alfredo Fiorentini, Guido Giordana

PROGETTI
Umberto Cabini*, Pietro Martini, Giuseppe Samanni

AMMINISTRAZIONE
Alberto Piantelli*, Fabio Patrini, Mario Tagliaferri

FONDAZIONE ROTARY
Fabio Patrini*, Alberto Piantelli, Mario Tagliaferri

PUBBLICHE RELAZIONI
Marcello Palmieri*, Adalberto Bellandi, Antonio Grassi

CARICHE SOCIALI
Antonio Agazzi*, Marco Cassinotti, Filiberto Fayer

SALON DE PROVENCE
Filiberto Fayer*, Alfredo Fiorentini, Simona Lacchinelli, Angelo Sacchi, Saverio Tamburini

DIVERSITA', EQUITA' E INCLUSIONE (DEI)
Ugo Nichetti*, Marcello Palmieri, Marco Cassinotti

SCAMBIO GIOVANI
Edoardo Canavese*, Monica Vincenzi, Adalberto Bellandi

DELEGATO ROTARACT
Antonio Grassi

*Presidente

Le Commissioni 


